

Fünf Fußball-Jugend-Mannschaften und das 1. Damen-Fußball-Team von mettmann-sport engagieren sich bei der Dreckweg-Aktion Frühjahrsputz der Stadt Mettmann

Neben dem sportlichen Aufgaben und Herausforderungen wird auch soziales Engagement bei Jugendmannschaften und den 1. Damen von mettmann-sport groß geschrieben.

Insgesamt beteiligen sich 6 Mannschaften von der Fußball-Abteilung bei der Dreckweg-Aktion Frühjahrsputz der Stadt Mettmann.

Teilgenommen haben **E1, E2, F1, F2, D2 und die 1. Damen-Mannschaft**

Dabei haben rund **80 Spieler und Eltern** mitgemacht.

Stolzes Ergebnis: 30 befüllte Müllsäcke für die Entsorgung

Spieler der E2 Jugend-Fußballmannschaft haben am Samstag, den 16.3.24, nach dem Fußball-Spiel gemeinsam mit den **Trainern** noch **2 Stunden** lang rund um das Heinrich-Heine-Gymnasium und Sportplatz aufgeräumt.

Die **E1-Jugend-Fußballmannschaft** hat am 18.3.24, Müll im Industriegebiet vom Pizzaleum über die Arbeitsagentur bis hin zum Düsselring (auf dem Spazierweg Wandesweg) und an der K18 vor McDonalds eingesammelt.



Motto: Müllweg-Übungen statt Trainingseinheit.

Trainer Ernesto Arroyo Rodriguez und Co-Trainer Wolfgang Pietschmann:
,Auf diesem Weg sensibilisieren wir die jungen Spieler bereits heute für ein engagiertes rücksichtsvolles Verhalten gegenüber ihrem Umfeld und der Umwelt.'

Die F2-Jugendmannschaft von mettmann-sport hat am 18.3.24 im Industriegebiet an der K18 rund um McDonalds, parallel im Gewerbegebiet bei der Polizei und am Feuerwehrausbildungszentrum sowie auf dem Spazierweg Wandesweg erfolgreich viel Müll eingesammelt.



Insgesamt wurden 6 Säcke mit vielen Bechern, Flaschen, Papierresten etc. gefüllt.

Spieler und Eltern der F1-Jugend haben in den Osterferien am 27.3.24 mit den Trainern Patrick Niewalda und Christian Jakschies insgesamt 2 1/2 Stunden lang rund um die Goldberger Mühle und im Stadtwald mit 2 Teams erfolgreich Müll gesammelt.



Es wurden jede Menge Zigaretten-Kippen, Bierdeckel, Flaschen, Papierreste etc. aufgelesen. Auffälligstes Fundstück: ein Möbel-/Umzugsrollwagen.

Auch die **D2-Jugend-Fußballmannschaft** von mettmann-sport hat die Herausforderung Dreckweg in Mettmann angenommen.

Spieler und Trainer Enrico Börner der D2 haben sich zum Ende der Osterferien am 12.4.24 auf den Weg gemacht, um die Innenstadt zu säubern.



Das Team kümmerte sich auf der Tour um zahlreichen historischen Sehenswürdigkeiten in der Stadt Mettmann

- vom **Jubiläumsplatz** zum **Kunsthaus** auf der Mühlenstrasse.
- entlang **der Mühlenstrasse** zu den **Bronzestatuen von Fritz Geldmacher und Willi Schriever** vom Heimatverein Aule Mettmanner (Bild 1)
- weiter zum **Waschbrett** (Bild 2 und 3)
- über die **Freiheitsstrasse** vorbei am **Blotschenbrunnen** zur **Schäfchengruppe** (Bild 4)
- von der Schäfchengruppe hoch zum **Marktplatz** - einmal um die **Lambertuskirche** herum
- anschließend zum **Pferdebrunnen** vor dem **Stadtgeschichtshaus** mit Blick zum **Kirchturm der Lambertuskirche** (Bild 5)
- vom Pferdebrunnen auf den **Lavalplatz** (Bild 6) – vor dem **wachsenden Denkmal**
- über das **Hallenbad** zur **Gottfried-Wetzel-Strasse** (Bild 7) vor die **Mettmanner Stadthalle**
- Übergang vom ‚**Laubfrosch**‘ zur **Königshofgalerie**
- von der Königshofgalerie zum **Königshofplatz** (Bild 8)
- Rückweg über die Mühlenstrasse und den **Jubiläumsplatz** zum Ausgangspunkt.



Zum Abschluss der Dreckweg-Aktion war die **1. Damen-Fußballmannschaft** von mettmann-sport am 27.4.24 ca. 2 Stunden unterwegs.



Wir bedanken uns auf diesem Weg bei allen Teilnehmern und Unterstützern für das vorbildliche Engagement.